
Je m’appelle Michelle Ouellet, j’habite la coopérative Ville-Marie depuis décembre 1994, j’ai élevé 
mes enfants ici et je suis très impliquée dans la coopérative. 

Je suis contre l’espace de conteneurs, le bruit que ça fait lors des manipulations 24/7, le bruit des 
camions et des trains, c’est insensé! Je suis contre les élévateurs à grains à cause du bruit, de la 
poussière et la vermine que ça va attirer.  

Ce n’est pas l’aménagement paysager qui va régler les problèmes de bruit, de poussière et de 
vermine. La pollution va étouffer la nature, nos beaux arbres et Ray-Mont Logistiques va faire de 
la pollution et demande une dérogation pour planter juste 134 arbres. 

Il y a beaucoup d’enfants qui vont vivre dans un quartier pollué qui est déjà défavorisé. Nos 
itinérants vont respirer cette pollution et ils risquent de trouver refuge sur le site de Ray-mont 
dans un conteneur exposés à une pollution excessive.  

Ce qui peut être fait pour améliorer la situation c’est que Ray-mont logistiques aille s’installer 
ailleurs où il n’y a pas de quartier résidentiel. 

Dans notre coopérative à loyers modiques, beaucoup de personnes défavorisées ne peuvent pas 
se payer l’air climatisé l’été et donc ouvrent les fenêtres. Ça sera invivable d’ouvrir les fenêtres 
l’été avec la pollution et le bruit. Ray-Mont Logistiques va créer un immense ilot de chaleur de 2 
millions pieds carrés. Le béton crée de la chaleur, les conteneurs créent de la chaleur, les routes 
supplémentaires créent de la chaleur. 

C’est assez, pour devenir fou! 

Je suis mère et grand-mère et j’ai peur que mes petits-enfants aillent jouer sur le terrain de Ray-
Mont Logistiques attirés par la curiosité. On aimerait mieux un parc de 2 millions pieds carrés, 
c’est ce que mérite notre beau quartier. 


